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À retenir 
 

Les accents sont des signes que l’on ajoute sur certaines lettres pour  
modifier le son qu’elles produisent (exemple : même - mémé) ou éviter des 
confusions (mais – maïs). On en distingue quatre : 

 

 L’accent aigu se place uniquement sur le e : répéter, une clé, une fée… 
 

 L’accent grave se place généralement sur le e, (un frère, une mèche…)  
parfois sur le a (à, là, au-delà, en-deçà...) et, dans un seul mot, sur le u (où).  

 

 L’accent circonflexe peut se placer sur les voyelles a, e, i, o et u (un 

bâtiment, une bête, connaître, une côte, août…) Cet accent circonflexe marque 
souvent l’évolution de la langue, comme la disparition d’un s  
(hôpital/hospitaliser – forêt/forestier...) 

 

 Le tréma se place sur les lettres e, u, i et parfois y, généralement pour 
marquer le fait que cette voyelle doit être prononcée séparément de celle qui 
la précède : le maïs, haïr, égoïste... 

 

Activités 
 

1. Ajoute les accents nécessaires. 
 

une fenetre – la lumiere – naif – le supermarche – un 

musee – une fete – une crepe – la pate – le pere – le 

mois d’aout – arriere – la tete – un bebe – egoiste 
 

2. Écris au féminin ces noms de métiers. 
 

un boulanger  une  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  un charcutier   une  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

 

un fromager   une  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  un postier   une  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

 

un laitier   une  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  un épicier   une  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

 
 

3. Pour chacun des quatre accents, trouve et écris au verso trois mots les 

contenant non présents sur cette page. 
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